



# Toledo por la Sanidad Pública

Boletín 4

Abril 2025

## 7 DE ABRIL. DÍA MUNDIAL DE LA SALUD

En este boletín, queremos hacer referencia a este día ya que creemos en una Sanidad Pública como pilar fundamental para garantizar la salud para todas las personas. Sólo una sanidad pública y universal para todos y todas nos protegerá. Si dejamos atrás a alguien, ya sea por estar excluido del sistema público o expulsado de éste a una sanidad privada centrada en el lucro, afectará a la salud de toda la comunidad.

## ¿CÚAL ES NUESTRA PRIORIDAD?

Tras años de recortes, llegó la pandemia para cambiarlo todo. ¿O nada? La sanidad colapsó y tras aplaudir desde los balcones y decir que “de esta salimos mejores”, comprobamos que poco o nada se ha hecho para fortalecer nuestra sanidad pública. Todo son problemas para financiarla y dotarla, para revertir los recortes y mejorar capacidad de nuestra sanidad. Para ser una sociedad más sana, igualitaria y protegida.

Sin embargo, ahora no hay problemas para elevar el gasto armamentístico y convertirnos en una sociedad más insana y desigual, y aunque sea paradójico, insegura.

En vez de invertir en el pueblo, se invierte en el capitalismo belicista.



## HUT TOLEDO

Acudir al hospital no es plato de gusto. Acudir y pagar, menos. No es tolerable que en Urgencias el aparcamiento sea de pago. O junto al hospital de día. O que el ayuntamiento quiera establecer en los alrededores la dichosa zona magenta, con la carga discriminatoria que conlleva para los usuarios de fuera de Toledo.

**¡Parkings públicos y gratuitos, ya!**

## LISTAS DE ESPERA

Se han publicado las listas de espera en atención especializada a febrero de 2025. Nada nuevo.

Decir que en los datos se establecen varios tiempos de espera. El último de tres meses mínimo para las citas y 6 meses para las cirugías. No especifican cuánto esperan a partir de este tiempo.

En los datos globales se siguen dando las mismas circunstancias: en la lista de espera para consulta, el 53 % de los pacientes esperan más de 3 meses para la cita (muchas llegan al año según nos cuentan las personas a la salida del hospital). En la lista quirúrgica el 33,6 % de las personas espera un mínimo de 6 meses para una intervención (ya sabemos los plazos para poner prótesis).

## PRIVATIZACIÓN

La cara B de las listas de espera son las derivaciones a la privada.

Después de meses de espera, recibes una llamada para ser operado en un centro privado. La necesidad de ser atendido por tu problema de salud, crea la duda. Si además añadimos que no te garantizan ser atendido en breve tiempo, hace que muchas personas acaben derivadas a la privada. ¡Exige tu derecho a ser atendido en la sanidad pública!

Lo mismo pasa con las pruebas diagnósticas y otros tratamientos.

Directamente otras terapias como logopedia, atención temprana, hemodiálisis, fecundación in vitro, radioterapia... son ofrecidas directamente en algunos centros de la privada, en vez de invertir en nuevas unidades o reforzar las existentes en la pública.

**Inversión de futuro y no en beneficios para la privada.**

## CONCENTRACIÓN 6 DE ABRIL 12 H. PLAZA DE ZOCODOVER TOLEDO

Para más información, nos puedes encontrar a las 11 h.:

Lunes 7, 14 y 28 de abril frente al Hospital Universitario de Toledo

Sábados 5, 12 y 26 de abril en el mercadillo del Polígono

Facebook: toledosanidadpublica

Bluesky: @toledosanidad.bsky.social

Mastodon: @Toledosanidadpublica